

Artikel publiziert am: 13.02.2014 - 16.32 Uhr

Artikel gedruckt am: 13.02.2014 - 22.24 Uhr

Quelle: <http://www.hna.de/lokales/korbach-waldeck/haus-kopf-edersee-soll-ostern-fertig-sein-3364427.html>

Das „Haus auf dem Kopf“ am Edersee soll Ostern fertig sein

Affoldern. Auf dem Gelände des Info-Points in Affoldern entsteht ein neuer touristischer Besuchermagnet: „Das tolle Haus am Edersee.“ Dieses Objekt wird mitsamt seiner Einrichtung komplett auf dem Kopf stehen und das einzige seiner Art in Hessen sein.



Nach der Vertragsunterzeichnung: Die Investoren und Vertreter der Gemeinde, des Landkreises, des Kellerwaldvereins und der Baugesellschaft gaben vor Ort den offiziellen Startschuss für „Das tolle Haus am Edersee“. Foto: Schade

Die Investoren Michael Neuschäfer-Rube (Züschen), Mike Zeleznik (Wellen) und Rainer Classen (Naumburg) und Vertreter der Gemeinde Edertal unterzeichneten am Donnerstag dazu einen über 25 Jahre laufenden Erbbauvertrag.

In vier Wochen soll der Rohbau stehen. Als Fertigstellungstermin ist Ostern angepeilt. „Eventuell gibt es eine leichte Verschiebung von zwei Wochen“, erklärte Mike Zeleznik beim offiziellen Startschuss für das ungewöhnliche Objekt. (sch)

Mehr lesen Sie in der gedruckten Freitagausgabe der HNA Waldeckische Allgemeine.

Artikel lizenziert durch © hna

Weitere Lizenzierungen exklusiv über <http://www.hna.de>